

DINERO

- » Panistas piden el cese de Virgilio Andrade
- » El “arsenal” de Carstens
- » Sentencian a ex jefe de la CIA cachondo

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

Lo bueno es que en nuestro país todavía hay gente soñadora, *dreamers*. Un grupo de senadores panistas pidió al presidente Peña Nieto que destituya al secretario de la Función Pública, Virgilio Andrade. ¿Adivinen por qué? Sólo está nadando de muertito en la investigación sobre el probable conflicto de intereses en la compra de la *Casa Blanca* de la familia presidencial. Los *dreamers* son Ernesto Ruffo, Francisco Búrquez, Víctor Hermosillo, Marcela Torres, Maki Ortiz, Fernando Yunes, Juan Carlos Romero Hicks, Francisco Salvador López Brito, Juan Fernández Sánchez Navarro y María del Pilar Ortega. Lo cierto es que Andrade nunca dio fecha para dar a conocer el resultado de su investigación. Sería interesante saber cuando menos que ya la inició (ese es otro sueño).

CHERCHEZ LA FEMME

El ex director de la CIA y general retirado del ejército David Petraeus fue sentenciado por un juez federal a dos años de libertad condicional, pero no pisará la cárcel. Además pagará una multa de cien mil dólares. Petraeus ganó celebridad cuando se descubrió que había compartido la información contenida en su *black book* con su biógrafa Paula Broadwell, con quien, además, sostenía una relación extramarital. Contenía información sensitiva, clasificada, acerca de las identidades de oficiales encubiertos, movimientos secretos y estrategias militares, del tiempo cuando Petraeus fue comandante de las operaciones militares en Afganistán. El sentenciado apareció en la sala del jurado y cuando el juez le preguntó: “¿Es usted culpable del crimen?”, contestó con un lacónico: “Sí soy”. ¿Y la biógrafa? Ese dramático momento tal vez ya no aparecerá en el libro. Voló la paloma.

NUEVE INGENIOS A REMATE

Un grupo de empresas —nacionales y del exterior— se interesa en los últimos nueve ingenios del gobierno federal, actualmente operados por el Fondo de Empresas Expropiadas del Sector Azucarero. Doce corporaciones que ya poseen ingenios o que partici-

pan en otras agroindustrias y que exploran su diversificación hacia el mercado de la caña de azúcar confirmaron su interés como potenciales inversionistas, mediante el depósito de una garantía de seriedad (5 millones de pesos). Ahora, dice el fondo, “podrán profundizar en el análisis de los cinco portafolios en los cuales fueron agrupados los nueve ingenios en venta, que en total tienen un precio base de 8 mil 148 millones de pesos (IVA incluido)”. Es un negocio desastroso para los contribuyentes. La “expropiación” de los ingenios que decretó Vicente Fox habrá costado cuando menos cinco veces esa suma.

FAMOSAS PALABRAS

Ojalá me equivoque, pero la segunda frase de Agustín Carstens que cobrará celebridad en el futuro es la que pronunció ante la Comisión de Hacienda y Cuenta Pública del Senado de la República: tenemos un “arsenal” para hacer frente a cualquier tormenta financiera. Años atrás dijo que la crisis de Estados Unidos, cuando mucho, tendría el efecto de un “catarrillo” sobre la economía mexicana. ¿En qué consiste el arsenal carstensiano? 270 mil millones de dólares. Si hubiera una fuga masiva de capitales ese sería el fondo de resistencia. Sólo que la deuda de cartera del gobierno y la iniciativa privada es mayor a 300 mil millones. No sería preciso que se fueran todos de golpe, bastaría con una tercera parte para que el peso se devaluara en forma catastrófica. Sobre la inflación, sostuvo que en la primera quincena de abril los precios al consumidor cayeron 0.45 por ciento y la inflación anual se ubicó en 3.03 por ciento por la disminución de precios en las gasolinas en la frontera, de algunos productos agropecuarios y de precios y tarifas determinados por los tres niveles de gobierno. ¿Cuáles precios y tarifas determinados por el gobierno han bajado? Primera noticia que tenemos. Y la gasolina en la frontera desde hace mucho tiempo es más barata que en el resto de la República, no es que haya bajado precisamente en abril.

@VOX POPULI

ASUNTO: ADICTO A LA REALIDAD



Fecha 24.04.2015	Sección Política	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Leí tu artículo sobre la inversión china. La compra del Cirque du Soleil, inversiones en otros países también, y tu comentario es que nuestros políticos metieron la pata. Tienes razón por la cancelación del **tren**: la corrupción que había en torno a la **licitación** hizo que se perdiera esa oportunidad, pero este es mi punto de vista: los chinos son también corruptos. ¿Y qué querías, que siguieran con el Dragon Mart para destruir área protegida y no sólo eso, invadirnos, porque querían meter a no sé cuánta gente si invertían en este proyecto? Los chinos se meten donde pueden y después no los puedes sacar, y no les importa contaminar con tal de sacar provecho. Esto no quiere decir que los otros países no lo hagan. México debe buscar otras opciones de inversión aunque los chinos ahora sean los que más dinero tengan.

Alejandro Figueroa

R: Desde ayer borré mis datos de mi cuenta de Twitter y los sustituí con esta frase:

“Adicto a la realidad”. Y con realismo te digo que las inversiones se están yendo a otros países donde hay menos corrupción y más seguridad que en México. Nunca estuve de acuerdo con el Dragon Mart. Pero es una lástima que se haya caído el proyecto del **tren** a **Querétaro** por lo que se cayó: la corrupción.



TUITS

¿Qué clase de sistema nacional anticorrupción es aquel que no toca al Presidente ni con el pétalo de una casa Higa?

@JoseLuisRios

Desvía delegación Miguel Hidalgo recursos públicos a campaña de Razú, candidato del PRD. Urge investigación penal.

@anticorrupción

Los pobres usaremos cinturón de mecate; los ricos usarán cinturón Christian Dior. Así las cosas en el reino al revés de Peña-Videgaray.

@xmax444

galvanochoa@gmail.com • Regístrate en el foro: <http://www.dinero.tv/mexico/index.php>